395 cm²

Página: 1, 8 - 9

1/2

"A poner el pie duro"

Xóchitl llama a no doblarse y a defender a los paisanos ISBAEL NAVARBO-PAGS, 8 Y 9



Xóchitl llama al gobierno a "no doblarse"

Foro en la Canacar.

Asegura que López Obrador "no tiene cara" para reclamar por la ley que promueve Texas

ISRAEL NAVARRO Y SILVIA ARELLANO /SLP Y CDMX

Xóchitl Gálvez, candidata presidencial de Fuerza y Corazón por México, exigió al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador "no doblarse" ante la ley texana SB4 y poner el "pie duro" por los paisanos.

A su arribo a San Luis Potosí, la panista recriminó que esta administración "pactara" con el expresidente de EU Donald Trump ser "tercer país seguro, sin pedir nada a cambio.

"Centroamericanos y sudamericanos han permanecido en nuestro país esperando su visa humanitaria... ayer (miércoles) se cumplió un año de que 40 migrantes murieron en una estación y el caso sigue impune", dijo.

Consideró que el gobierno federal no tiene cara para reclamar por la ley impulsada en Texas, ya que en México se han violado los derechos de los migrantes que están a la espera de su visa.

"Con qué cara México le reclama a EU si ha violado los derechos de los migrantes. Yo le pido congruencia al Presidente, que ponga recursos para atender a los indocumentados que están en nuestra frontera", cuestionó.

Sostuvo que esta legislación es violatoria de los derechos humanos y lamentó la incongruencia de EU, que por un lado expide visas de trabajo a operadores de transporte mexicanos y por otro los persigue.

"En la Cámara Nacional de Autotransporte de Carga (Canacar) dije claramente que se están llevando a muchos operadores mexicanos con visas legales a trabajar, pues no tienen suficiente mano de obra, están rebasados; (los migrantes) en su mayoría son gente de trabajo y lo que digo es que ojalá México ponga el pie duro y no se doblegue como se doblegó con Trump", demandó.

Antes, durante su participación en el foro "Mujeres Transformando México", organizado por la Canacar, Gálvez reiteró su propuesta de crear una aduana binacional contra el fentanilo y las armas.

"El fentanilo sigue entrando a México, señor secretario (de Marina), aunque se enoje, porque hay una corrupción en las aduanas", señaló.

Insistió en que "vamos a hacer un trabajo de cooperación con EU", que incluya agentes binacionales certificados y el uso de tecnología.

En la Asamblea General Ordinaria de la Canacar se comprometió con los transportistas a redoblar los esfuerzos para que puedan circular por las carreteras con seguridad: "Van a contar conmigo... les pido que me ayuden a ganar.

"Son los responsables de generar 3 millones de empleos, conque convenzan a la mitad de votar por mí me doy por bien servida", pidió.

Además, dijo que Claudia Sheinbaum no asiste a estos eventos, porque no quiere oír lo que pasa en México.

"Conque convenzan a la mitad de votar por mí me doy por bien servida", dice





La abanderada de la oposición se reunió con empresarios del transporte. ARIANA PÉREZ

